PLAN DE ACCIÓN



 García Harfuch ha señalado que no trabajan en metas numéricas.



 El objetivo central, destacó, es reducir la violencia en la CDMX.



 A través de Inteligencia se combate a generadores de violencia.



 A diario se realizan las reuniones del gabinete de seguridad.

#ENTRESALCALDÍAS



COYOACÁN, CUAJIMALPA Y TLALPAN TUVIERON LA MAYOR DISMINUCIÓN, ENTRE 2019 Y 2022

POR CARLOS NAVARRO



ntre 2019 y 2022, los homicidios dolosos entres alcaldías de la Ciudad de

México tuvieron una disminución superior a 60 por ciento.

Un análisis realizado a información del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, muestra que Tlalpan presenta la mayor baja, de 116 a 36, en dicha comparación 68.97 por ciento menos.

Sigue Cuajimalpa, gobernada en los últimos cinco años por



Trabajamos todos los días para detener y desarticular a las bandas'.

> OMAR GARCIA HARFUCH

el priista Adrián Rubalcava, con 66.67 por ciento (de 12 a 4); y completa la tercia Coyoacán, de 57 a 20, o sea 64.91 por ciento.

En el resto de los territorios también hubo disminución en los homicidios dolosos: Iztapalapa, con 57.4 por ciento (329 a 140); Magdalena Contreras, 57.69 (26 a 11); Álvaro Obregón, 55.65 (124 a 55); y Miguel Hidalgo, 57.45 (47 a 20).

Las demás demarcaciones que están por debajo de 50 por ciento de reducción son: Venustiano Carranza, 47.8 por ciento (de 115 a 60); Azcapotzalco, 46.5 1.9

187

 HOMICI-DIOS AL DÍA, EN 2022. ASESINA-TOS ME-NOS, EN IZ-TAPALAPA.

(43 a 23); Gustavo A. Madero, 43.3 (de 219 a 124); Tláhuac, 40.5 (74 a 44); Cuauhtémoc, 38.4 (117 a 72); Iztacalco, 25 (40 a 30); Benito Juárez, 27.7 (18 a 13); Milpa Alta, 8.3 (12 a 11); y Xochimilco, con 6.3 (47 a 44).

En general, en esta comparación, la CDMX tuvo un descenso de 49.3 por ciento, ya que pasó de mil 396 a 707 asesinatos.

Incluso, 2022 fue el año menos violento en cuanto a homicidios dolosos en los últimos cinco lustros, de acuerdo con un análisis de información del gobierno federal.

El jefede la Policía capitalina, Omar García Harfuch, explicó el trabajo que han desarrollado.

"No sólo es un trabajo de la policía, no sólo es un trabajo de la Fiscalía, también tenemos varios programas de atención a las causas, y hablo por aparte de la policía, donde la Secretaría de Seguridad Ciudadana trabaja con otras autoridades de Gobierno de la CDMX, como los compañeros de Alto al Fuego", expresó. •